

INSTITUCIONES DE SALUD EN MELIPILLA PROMUEVEN IMPORTANCIA DE LA LACTANCIA MATERNA

Este lunes, el equipo de Chile Crece Contigo, Nutrición y Sedile y el Servicio de la Mujer y Recién Nacido, realizaron una actividad educativa sobre la importancia de la lactancia materna exclusiva junto a usuarias del Centro de Diagnóstico y Tratamiento.

La actividad contó con la participación de usuarias del policlínico de Alto Riesgo Obstétrico y Ginecología Ambulatoria, instancia que permitió conocer más sobre los beneficios de la lactancia,

recomendaciones y aclarar dudas de nuestras usuarias.

Simultáneamente, instalaron simbólicamente un mural de promoción en la sala de espera de ginecología, que busca compartir información, educar y derribar mitos sobre la lactancia materna.

Se conoció que esta es una actividad enmarcada en la semana de la lactancia materna realizada por el Hospital de Melipilla, el cual busca promover sus beneficios e importancia.

